

Buscar



Iniciativas que inciden positivamente en la forma en cómo nos movemos en Bogotá:

Organizaciones con las mejores prácticas en movilidad sostenible fueron reconocidas por la Red Muévete Mejor



Seis organizaciones recibieron el Sello Oro de la Red Muévete Mejor

- La Red Muévete Mejor ya cuenta con un total de 519 organizaciones, que resaltan las mejores prácticas de implementación de los Planes Integrales de Movilidad Sostenible, PIMS.
- Durante este evento fueron reconocidas 12 organizaciones de carácter público y privado.
- La Secretaría Distrital de Gobierno se alzó con dos Sellos Oro por sus programas de Carro Compartido y Promoción de la Bicicleta.
- En esta oportunidad, entidades públicas distritales arrasan con cinco de los seis Sellos Oro entregados durante la ceremonia.

Bogotá, 25 de agosto de 2023. @Sectormovilidad. Una vez más la Red Muévete Mejor, iniciativa de la Secretaría Distrital de Movilidad, reconoció este viernes en Bogotá a las entidades públicas, empresas privadas y universidades de la ciudad, que se destacaron durante este año por implementar las mejores prácticas en el marco de los Planes Integrales de Movilidad Sostenible -PIMS-.

El evento, que se realizó en Compensar de la Av. 68, inició con el panel: 'Experiencias de cambio hacia la movilidad sostenible', el cual aportó diferentes perspectivas sobre las acciones que personas y organizaciones promueven, con el fin de adoptar hábitos de viaje más sostenibles. En el desarrollo de este espacio se resaltaron las experiencias de organizaciones como Movistar, Universidad del Rosario y Secretaría Distrital de Gobierno, que han optado por la generación de robustos programas de incentivos y de adaptación de infraestructura para facilitar que sus colaboradores y estudiantes se animen a viajar al trabajo en bicicleta, transporte público o carro compartido.

Durante el evento también se llevó a cabo la presentación de la nueva Guía PIMS, una herramienta digital práctica sobre 'Cómo construir e implementar un Plan Integral de Movilidad Sostenible -PIMS-', la cual tiene como objetivo facilitar a las organizaciones que hacen parte de la Red Muévete Mejor, el seguimiento de resultados de las acciones implementadas para transformar los hábitos de movilidad de sus colaboradores y estudiantes, mediante indicadores de impacto.

Finalmente, un total de seis organizaciones fueron reconocidas con el Sello Oro de la Red Muévete Mejor, seis obtuvieron menciones de honor por sus prácticas y seis personas fueron distinguidas por su labor de liderazgo al conducir los equipos que implementan los planes PIMS.

El Sello Oro a las mejores actividades realizadas durante los días de la movilidad sostenible que se celebran el primer jueves de cada mes a nivel Distrito, fue para la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos -UAESP-. La Secretaría Distrital de Desarrollo Económico, recibió mención de honor en esta categoría.

La entidad con el mejor indicador de viajes en bicicleta fue la Secretaría General de la Alcaldía Mayor de Bogotá y la entidad educativa con mejores evidencias de implementación del PIMS fue la Universidad Santo Tomás. La mención de honor en esta última categoría, fue para la Universidad Nacional Abierta y a Distancia.

El mejor programa de carro compartido que se alzó con el Sello Oro fue el presentado por la Secretaría Distrital de Gobierno, que también fue reconocida por su programa de promoción de la bicicleta, llevándose así dos sellos; mientras que **Ecopetrol**, la Secretaría Distrital de Ambiente, WOM, Movistar y el Centro Comercial Plaza de las Américas recibieron mención de honor.

Por último, la entidad pública con el mejor desempeño en la presentación del Plan Integral de Movilidad Sostenible fue la Subred Integrada de Servicios de Salud Centro Oriente E.S.E. Asimismo, recibieron mención de honor líderes y lideresas de los equipos PIMS de la Universidad del Rosario, las Secretarías de Desarrollo Económico y de Integración Social, el Departamento Administrativo del Servicio Civil Distrital -DASCD- y la Alcaldía Local de Engativá.

Como parte de estos premios, las organizaciones ganadoras recibirán apoyos de empresas aliadas de la Red Muévete Mejor como Bicycle Capital, Biciclick, Hoop Carpool, Try my Ride, Colombia en Bicicleta, EcoApps, Cinnov, Tembici y Movilizatorio.

De acuerdo con la Secretaria de Movilidad, Deyanira Ávila *"es muy gratificante ver cómo cada día se siguen sumando más empresas, entidades y universidades a la Red Muévete Mejor, unidas por el objetivo de aportar a la movilidad de nuestra ciudad y brindar mejores condiciones a sus colaboradores y estudiantes para sus desplazamientos, incidiendo positivamente en su calidad de vida"*.

En la actualidad, un total de 519 organizaciones hacen parte de la Red Muévete Mejor, un espacio creado desde 2016 con amplios beneficios entre los que se destacan múltiples herramientas para facilitar el cambio en los hábitos de movilidad de estudiantes, docentes y trabajadores, así como servicios de acceso a asesoría técnica y publicaciones sobre movilidad sostenible, módulos de capacitación, jornadas de Registro Bici, charlas virtuales y presenciales, talleres, conferencias, eventos de reconocimiento, sketch teatrales, ferias empresariales, acompañamiento en caravanas bici, entre otros.

Oficina Asesora de Comunicaciones y Cultura para la Movilidad

Secretaría Distrital de Movilidad

Categorías Noticias: Empleo, emprendimiento e industria

Última modificación: Jueves, Agosto 31, 2023 - 10:07

SÍGANOS

Síguenos en nuestras Redes Sociales



INFORMACIÓN SDM

Acerca de nosotros
Política de privacidad
Mapa del sitio
Aplicativos de la SDM

SERVICIOS

Trámites y Servicios Virtuales
PORSD
Consulta de Comparendos
Pago Seguro

TABLERO



Secretaría Distrital de Movilidad

NIT 899.999.061-9

Correo Institucional: Bogotá te escucha

Radicación ciudadanía: [Formulario radicación de correspondencia](#)

Radicación exclusiva para entes de control y entidades públicas:
radicacionentidades@movilidadbogota.gov.co

E-mail exclusivo para notificaciones judiciales: judicial@movilidadbogota.gov.co

Centro de Contacto de Movilidad: +57 (601) 364 9400 opción 2

Línea Nacional: 018000 127425

Denuncias por actos de corrupción

